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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch besorgte Bürger wurde ich darüber informiert, dass im städtischen Gesundheitsamt 
Baumaßnahmen, inkl. Wanddurchbrüche, durchgeführt und gleichzeitig die Behandlung von 
Patienten, auch von Kindern, in den betreffenden Bereichen fortgesetzt wurde. Insbesondere 
wurden Bedenken bzgl. der möglichen Freisetzung von Asbest in die Atemluft geäußert. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Trifft der von mir geschilderte Sachverhalt zu bzw. wie stellt sich die Situation aus 
Sicht der Stadtverwaltung dar? 
 

2. Welche Maßnahmen wurden gegebenenfalls eingeleitet, um mögliche gesundheitliche 
Risiken, vor allem für Kinder, zu vermeiden bzw. zu minimieren? 

 
Neben einer  kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 

 
Stadtrat Frank Schuster 
Fraktion CDU/Bund für Magdeburg 
 
 


